
 T2- Chip Hackintosh in Gefahr?Erledigt

Beitrag von „Dr.Stein“ vom 18. August 2018, 00:20

Du musst ja nicht auf das neue Betriebssystem Upgrade... Mit High Sierra und Mojave kann
man ne Weile arbeiten. Und irgendjemand wird schon ne Lösung finden. Bisher hat es ja immer
geklappt 
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